



AM

ANDREA MORALES

REGIDORA DE TEMIXCO
2025-2027

REPORTE TRIMESTRAL DE ACTIVIDADES ABRIL-JUNIO 2025

¡REGIDORA CIUDADANA, REGIDORA EN MOVIMIENTO!

¡REGIDORA CIUDADANA, REGIDORA EN MOVIMIENTO!

DANDO CUMPLIMIENTO A LO ESTIPULADO EN EL ARTÍCULO 47, SEGUNDO PÁRRAFO, DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL DEL ESTADO DE MORELOS, EL DÍA DE HOY HAGO ENTREGA OFICIAL DE MI SEGUNDO INFORME TRIMESTRAL ABRIL-JUNIO CORRESPONDIENTE A ESTA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 2025-2027, UN EJERCICIO DE RENDICIÓN DE CUENTAS QUE REFLEJA EL COMPROMISO FIRME QUE ASUMÍ AL REPRESENTAR A LAS Y LOS CIUDADANOS DE TEMIXCO COMO REGIDORA CIUDADANA Y EN MOVIMIENTO.

ESTE INFORME CONTIENE UN RESUMEN DETALLADO DE LAS ACCIONES Y PARTICIPACIONES QUE HE REALIZADO DURANTE ESTE SEGUNDO PERIODO, SIEMPRE CON LA FIRME CONVICCIÓN DE TRABAJAR DE MANERA TRANSPARENTE Y BAJO LOS PRINCIPIOS DE RESPONSABILIDAD, LEGALIDAD Y COMPROMISO SOCIAL. CADA ACTIVIDAD QUE SE PLASMA EN ESTE DOCUMENTO HA SIDO REALIZADA CON EL OBJETIVO DE CONTRIBUIR AL DESARROLLO INTEGRAL DEL MUNICIPIO, IMPULSANDO TEMAS PRIORITARIOS COMO LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA, LA PROTECCIÓN AL MEDIO AMBIENTE Y EL FORTALECIMIENTO DEL TEJIDO SOCIAL.

LA ENTREGA DE ESTE INFORME NO SOLO REPRESENTA UNA OBLIGACIÓN LEGAL, SINO TAMBIÉN UN ACTO DE RESPETO HACIA LA CIUDADANÍA QUE DEPOSITÓ SU CONFIANZA EN MÍ. CREO FIRMEMENTE QUE LA TRANSPARENCIA Y LA RENDICIÓN DE CUENTAS SON PILARES FUNDAMENTALES PARA CONSTRUIR GOBIERNOS ABIERTOS, HONESTOS Y EFICIENTES.

AGRADEZCO A CADA PERSONA, DEPENDENCIA, INSTITUCIÓN Y CIUDADANO QUE HA SIDO PARTE DE ESTE PRIMER TRAMO DE TRABAJO. ESTE INFORME ES SOLO EL INICIO DE UN ESFUERZO CONSTANTE POR HACER DE TEMIXCO UN MUNICIPIO MÁS JUSTO, MÁS INCLUYENTE Y MÁS PARTICIPATIVO. REITERO MI COMPROMISO DE SEGUIR TRABAJANDO CON CERCANÍA, RESPONSABILIDAD Y FIRMEZA POR EL BIENESTAR DE TODAS Y TODOS LOS TEMIXQUENSES.



¡REGIDORA CIUDADANA, REGIDORA EN MOVIMIENTO!



ABRIL

AM

ANDREA MORALES

REGIDORA DE TEMIXCO
2025-2027

¡REGIDORA CIUDADANA, REGIDORA EN MOVIMIENTO!

01 DE ABRIL

ARRANQUE DE OBRA

ASISTÍ AL ARRANQUE DE OBRA, UN PROYECTO QUE MARCARÁ LA ENTRADA AL MUNICIPIO DE TEMIXCO CON UNA IMPRESIONANTE OBRA DE ARTE. ESTA OBRA CONSTA DE 5 ARCOS DE BIENVENIDA, ESTRATÉGICAMENTE UBICADOS EN LOS LÍMITES DEL MUNICIPIO, LO QUE NO SOLO REALZARÁ LA ESTÉTICA DEL LUGAR, SINO QUE TAMBIÉN SERVIRÁ COMO UN SÍMBOLO DE BIENVENIDA A TODOS LOS VISITANTES Y RESIDENTES.

LA REALIZACIÓN DE ESTE PROYECTO ES UN PASO IMPORTANTE HACIA EL DESARROLLO Y EMBELLECIMIENTO DEL MUNICIPIO, Y ESTOY SEGURA DE QUE SERÁ UN ORGULLO PARA LA COMUNIDAD. LA OBRA NO SOLO MEJORARÁ LA IMAGEN DEL LUGAR, SINO QUE TAMBIÉN CONTRIBUIRÁ A LA IDENTIDAD Y EL SENTIDO DE PERTENENCIA DE LOS RESIDENTES.

ESPERO QUE ESTA OBRA SE CONVIERTA EN UN PUNTO DE REFERENCIA PARA EL MUNICIPIO Y EN UN LUGAR EMBLEMÁTICO QUE REFLEJE LA RIQUEZA CULTURAL Y LA BELLEZA NATURAL DE LA REGIÓN. ESTOY ANSIOSA POR VER CÓMO EVOLUCIONA ESTE PROYECTO Y CÓMO SE INTEGRA EN LA COMUNIDAD.



01 DE ABRIL

TOMA DE PROTESTA DE LAS NUEVAS AYUDANTES Y DELEGADOS DEL MUNICIPIO

PRESENTE EN LA CEREMONIA DE TOMA DE PROTESTA DE LAS NUEVAS AUTORIDADES AUXILIARES CORRESPONDIENTES AL PERIODO 2025-2027, REAFIRMANDO EL COMPROMISO CON EL FORTALECIMIENTO DE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y EL TRABAJO EN CONJUNTO POR EL BIENESTAR DE NUESTRAS COMUNIDADES



02 DE ABRIL

ANIVERSARIO DE LA DELEGACIÓN DE ACATLIPA

TUVE EL HONOR DE ESTAR PRESENTE EN EL DESFILE CÍVICO COMO PARTE DE LA CELEBRACIÓN DEL ANIVERSARIO #95 DE LA DELEGACIÓN DE ACATLIPA. ESTE EVENTO SIGNIFICATIVO REUNIÓ A LA COMUNIDAD PARA CONMEMORAR LA RICA HISTORIA Y EL PROGRESO DE NUESTRA DELEGACIÓN.

LA CELEBRACIÓN FUE UN MOMENTO EMOCIONANTE, LLENO DE COLOR, MÚSICA Y ALEGRÍA. EL DESFILE CÍVICO CONTÓ CON LA PARTICIPACIÓN DE DIVERSAS DELEGACIONES, ESCUELAS Y ORGANIZACIONES COMUNITARIAS, TODAS ELLAS MOSTRANDO SU ORGULLO Y ENTUSIASMO POR LA DELEGACIÓN DE ACATLIPA. LA CONMEMORACIÓN DEL ANIVERSARIO #95 DE NUESTRA DELEGACIÓN ES UN RECORDATORIO IMPORTANTE DE NUESTRA HERENCIA Y NUESTRA IDENTIDAD. ES UN MOMENTO PARA REFLEXIONAR SOBRE NUESTROS LOGROS Y DESAFÍOS, Y PARA RENOVAR NUESTRO COMPROMISO CON EL PROGRESO Y EL BIENESTAR DE ESTA COMUNIDAD.



02 DE ABRIL

ELIMINATORIA DEL PARLAMENTO INFANTIL 2025

ASISTÍ A LA ELIMINATORIA DEL PARLAMENTO INFANTIL 2025, UN EVENTO EMOCIONANTE QUE ME LLENÓ DE ORGULLO AL VER A TANTOS NIÑOS LEVANTANDO SU VOZ Y EXPRESANDO SUS IDEAS Y PREOCUPACIONES. ESTOS SON LA GENERACIÓN DEL MAÑANA, PERO ES FUNDAMENTAL QUE SEAN ESCUCHADOS HOY, YA QUE SUS PERSPECTIVAS Y PROPUESTAS PUEDEN ENRIQUECER NUESTRA SOCIEDAD Y CONTRIBUIR A CONSTRUIR UN FUTURO MEJOR. LA ELIMINATORIA DEL PARLAMENTO INFANTIL 2025 ES SOLO EL COMIENZO DE UN PROCESO QUE BUSCA FOMENTAR LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA Y LA DEMOCRACIA EN NUESTROS NIÑOS. A TRAVÉS DE ESTE TIPO DE INICIATIVAS, PODEMOS AYUDAR A FORMAR LÍDERES MÁS CONSCIENTES Y COMPROMETIDOS CON SU COMUNIDAD Y EL MEDIO AMBIENTE.

ES INSPIRADOR VER CÓMO ESTOS NIÑOS DESARROLLAN HABILIDADES IMPORTANTES COMO LA ARGUMENTACIÓN, EL DEBATE Y LA RESOLUCIÓN DE CONFLICTOS. ESTAS HABILIDADES LES PERMITIRÁN CONVERTIRSE EN AGENTES DE CAMBIO POSITIVO EN SU COMUNIDAD Y EN EL MUNDO.



04 DE ABRIL

DÉCIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO

PRESENTE EN LA DÉCIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, UN ESPACIO FUNDAMENTAL PARA EL ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y TOMA DE DECISIONES QUE IMPACTAN DIRECTAMENTE EN EL BIENESTAR DE NUESTRA COMUNIDAD. DURANTE ESTA SESIÓN, SE ABORDARON DIVERSOS TEMAS DE GRAN RELEVANCIA PARA EL MUNICIPIO, Y COMO PARTE DEL CUERPO EDILICIO, PARTICIPÉ ACTIVAMENTE EN EL DIÁLOGO Y EN LA CONSTRUCCIÓN DE ACUERDOS QUE BUSCAN MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE NUESTRAS Y NUESTROS CIUDADANOS.



04 DE ABRIL

REUNIÓN CON LOS PRODUCTORES DE MAÍZ DE RIEGO

SOSTUVE UNA REUNIÓN MUY PRODUCTIVA CON EL DIRECTOR DE AGROPECUARIO, ADRIÁN GARCÍA ROSALES, ASÍ COMO CON UN GRUPO DE PRODUCTORES DE MAÍZ DE RIEGO. DURANTE ESTE ENCUENTRO, TUVIMOS LA OPORTUNIDAD DE ENTABLAR UN DIÁLOGO ABIERTO Y CONSTRUCTIVO EN EL QUE ESCUCHAMOS DE PRIMERA MANO LAS NECESIDADES, INQUIETUDES Y DESAFÍOS QUE ENFRENTAN EN SU LABOR DIARIA. ASIMISMO, LES PRESENTAMOS NUESTRAS PROPUESTAS Y POSIBLES SOLUCIONES ORIENTADAS A FORTALECER SU ACTIVIDAD PRODUCTIVA Y GARANTIZAR MEJORES CONDICIONES PARA EL DESARROLLO DEL SECTOR AGRÍCOLA.



09 DE ABRIL

SÉPTIMA SESEIÓN ORDINARIA DE CABILDO

ESTUVE PRESENTE EN LA SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO, DONDE ENTREGUÉ MI PRIMER INFORME TRIMESTRAL DE ACTIVIDADES CORRESPONDIENTE AL PERIODO ENERO-MARZO 2025. ES UN HONOR RENDIR CUENTAS DEL TRABAJO REALIZADO Y REAFIRMAR MI COMPROMISO CON LA TRANSPARENCIA Y EL BIENESTAR DE NUESTRA COMUNIDAD.



09 DE ABRIL

SÉPTIMA SESEIÓN ORDINARIA DE CABILDO

ESTUVE PRESENTE EN LA SÉPTIMA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO, DONDE ENTREGUÉ MI PRIMER INFORME TRIMESTRAL DE ACTIVIDADES CORRESPONDIENTE AL PERIODO ENERO-MARZO 2025. ES UN HONOR RENDIR CUENTAS DEL TRABAJO REALIZADO Y REAFIRMAR MI COMPROMISO CON LA TRANSPARENCIA Y EL BIENESTAR DE NUESTRA COMUNIDAD.

09 DE ABRIL

RESTITUCIÓN DE ARBOLES

REAFIRMAMOS NUESTRO COMPROMISO CON EL MEDIO AMBIENTE Y CON EL FUTURO DE TEMIXCO.

DE LA MANO CON LA DIRECTORA DE PROTECCIÓN AMBIENTAL Y DESARROLLO SUSTENTABLE, STEPHANY LAVALLE JUÁREZ, LLEVAMOS A CABO LA PLANTACIÓN DE DOS ÁRBOLES EN UN ESPACIO QUE RECIENTEMENTE FUERON TALADOS DOS ÁRBOLES. ESTA ACCIÓN BUSCA RESTAURAR EL EQUILIBRIO NATURAL Y ENVIAR UN MENSAJE CLARO SOBRE LA IMPORTANCIA DE ACTUAR CON RESPONSABILIDAD FRENTE A NUESTRO ENTORNO.

SE PLANTÓ UN GUAYACÁN, ESPECIE EMBLEMÁTICA DEL ESTADO DE MORELOS, RECONOCIDA POR SU BELLEZA Y VALOR ECOLÓGICO, ASÍ COMO UNA JACARANDA, ÁRBOL QUE NO SOLO EMBELLECE NUESTROS PAISAJES URBANOS CON SUS FLORES COLOR LILA, SINO QUE TAMBIÉN MEJORA LA CALIDAD DEL AIRE Y BRINDA SOMBRA EN NUESTRAS CALLES.

AGRADEZCO PROFUNDAMENTE AL PRESIDENTE MUNICIPAL, ISRAEL PIÑA LABRA, SILVIA IRRA, DIRECTORA DEL SAPTEM, A LOS POLICÍAS DE SECRETARÍA EJECUTIVA, ADMINISTRATIVA Y DE PROTECCIÓN CIUDADANA TEMIXCO, Y A CADA UNA DE LAS PERSONAS QUE SE SUMARON CON VOLUNTAD Y COMPROMISO A ESTA CAUSA. PORQUE UN TEMIXCO MÁS VERDE ES POSIBLE, Y LO CONSTRUIMOS JUNTAS Y JUNTOS, DESDE CADA RINCÓN DEL MUNICIPIO.



10 DE ABRIL

ANIVERSARIO LUCTUOSO DE EMILIANO ZAPATA

TUVE EL HONOR DE ESTAR PRESENTE EN LA CEREMONIA CÍVICA CON MOTIVO DEL ANIVERSARIO LUCTUOSO DEL GENERAL EMILIANO ZAPATA SALAZAR, LLEVADA A CABO EN LA CASA EJIDAL DE LA DELEGACIÓN DE ACATLIPA. UN ESPACIO DE REFLEXIÓN Y MEMORIA, DONDE RECORDAMOS EL LEGADO DE LUCHA, JUSTICIA SOCIAL Y DEFENSA DEL CAMPO MEXICANO QUE NOS HEREDÓ UNO DE LOS MÁS GRANDES ÍCONOS DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA. AGRADEZCO LA INVITACIÓN Y LA OPORTUNIDAD DE COMPARTIR ESTE MOMENTO CON LA COMUNIDAD, REAFIRMANDO NUESTRO COMPROMISO CON LOS IDEALES QUE ZAPATA REPRESENTÓ.



10 DE ABRIL

CUARTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO 2025

DURANTE LA CUARTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO 2025, FUIMOS TESTIGOS DE UN MOMENTO IMPORTANTE PARA EL SECTOR AGROPECUARIO DE NUESTRO MUNICIPIO: LA TOMA DE PROTESTA DEL NUEVO INTEGRANTE DEL CONSEJO, QUIEN REPRESENTARÁ A LOS PRODUCTORES DE MAÍZ DE RIEGO. ESTA INCORPORACIÓN ES REFLEJO DEL COMPROMISO POR INCLUIR A TODOS LOS SECTORES EN LA TOMA DE DECISIONES, RECONOCIENDO EL TRABAJO, LAS NECESIDADES Y LAS APORTACIONES DE QUIENES DÍA A DÍA CULTIVAN LA TIERRA. SEGUIREMOS FORTALECIENDO ESTOS ESPACIOS DE DIÁLOGO Y PARTICIPACIÓN.



11 DE ABRIL

ENTREGA DE UNIFORMES DE FÚTBOL AL EQUIPO "BANDIDAS"

CON MUCHO ORGULLO ENTREGUÉ LOS UNIFORMES AL EQUIPO DE FÚTBOL FEMENIL "BANDIDAS", UN GRUPO DE MUJERES VALIENTES, DISCIPLINADAS Y LLENAS DE ENERGÍA QUE DAN TODO EN LA CANCHA. CREEMOS EN EL DEPORTE COMO UNA HERRAMIENTA DE EMPODERAMIENTO Y TRANSFORMACIÓN. A SEGUIR ROMPIENDO BARRERAS Y DEJANDO HUELLA, BANDIDAS.



14 DE ABRIL

INSPECCIÓN DE CANALES

REALIZAMOS UN RECORRIDO EN DISTINTAS ZONAS DONDE SE HA VISTO AFECTADA LA FLUIDEZ DEL AGUA, CON EL OBJETIVO DE IDENTIFICAR LAS PROBLEMÁTICAS Y TRABAJAR EN SOLUCIONES CONJUNTAS. AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DEL SECRETARIO DE DESARROLLO ECONÓMICO, ALBERTO ALBARRÁN OCAMPO, HUGO ROMEO MARTÍNEZ, COMISARIADO EJIDAL DE ACATLIPA, ÁNGEL TINOCO PACHECO, Y DEL COMISARIADO EJIDAL DE TEMIXCO. LA COLABORACIÓN ENTRE AUTORIDADES Y EJIDATARIOS ES CLAVE PARA ATENDER DE FONDO LAS NECESIDADES DE NUESTRA COMUNIDAD.



15 DE ABRIL

DÉCIMA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO

PRESENTE EN LA DÉCIMA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, EN LA QUE SE ABORDARON Y APROBARON TEMAS FUNDAMENTALES PARA EL FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL DE NUESTRO MUNICIPIO. UNO DE LOS PUNTOS MÁS RELEVANTES FUE LA APROBACIÓN DE LA PARTICIPACIÓN DEL AYUNTAMIENTO DE TEMIXCO EN EL PROGRAMA GUÍA CONSULTIVA DE DESEMPEÑO MUNICIPAL, UNA ESTRATEGIA PROMOVIDA POR EL INSTITUTO DE DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO MUNICIPAL DEL ESTADO DE MORELOS (IDEFOM) Y EL INSTITUTO NACIONAL PARA EL FEDERALISMO Y EL DESARROLLO MUNICIPAL (INAFED), QUE BUSCA FORTALECER LAS CAPACIDADES DE GESTIÓN, EVALUACIÓN Y MEJORA CONTINUA EN LOS GOBIERNOS LOCALES.

ADEMÁS, EN ESTA MISMA SESIÓN SE LLEVÓ A CABO LA DESIGNACIÓN OFICIAL Y TOMA DE PROTESTA DE QUIEN ASUMIRÁ LA TITULARIDAD DE LA SECRETARÍA DE LA MUJER DEL MUNICIPIO DE TEMIXCO. ESTE NOMBRAMIENTO REPRESENTA UN AVANCE IMPORTANTE EN EL COMPROMISO QUE TENEMOS CON LA IGUALDAD DE GÉNERO, LA PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS DE LAS MUJERES Y LA CONSTRUCCIÓN DE POLÍTICAS PÚBLICAS CON PERSPECTIVA DE GÉNERO QUE IMPACTEN DE FORMA POSITIVA EN LA VIDA DE LAS TEMIXQUENSES.



16 DE ABRIL

INFORME DE 100 DÍAS

PRESENTE EN EL INFORME DE LOS PRIMEROS 100 DÍAS DE TRABAJO DEL GOBIERNO MUNICIPAL DE TEMIXCO, UN ESPACIO FUNDAMENTAL PARA RENDIR CUENTAS A LA CIUDADANÍA Y MOSTRAR LOS AVANCES LOGRADOS EN ESTE PRIMER TRAMO DE LA ADMINISTRACIÓN.

ESTOS 100 DÍAS HAN SIDO DE TRABAJO CERCANO, GESTIÓN CONSTANTE Y ACCIONES CONCRETAS QUE REFLEJAN EL COMPROMISO CON NUESTRA COMUNIDAD. RECONOZCO EL ESFUERZO DE CADA ÁREA DEL GOBIERNO MUNICIPAL POR CONSTRUIR UN TEMIXCO MÁS DIGNO, JUSTO Y CON VISIÓN DE FUTURO. DESDE MI LUGAR COMO REGIDORA CIUDADANA, SEGUIRÉ SUMANDO CON RESPONSABILIDAD, CONVICCIÓN Y COMPROMISO POR EL BIENESTAR DE LAS Y LOS TEMIXQUENSES.



21 DE ABRIL

RECORRIDO EN LA COLONIA LA ISLITA

EN ATENCIÓN A LAS PROBLEMÁTICAS AMBIENTALES Y DE SALUD PÚBLICA, REALIZAMOS UN RECORRIDO EN LA COLONIA LA ISLITA DEL POBLADO DE ACATLIPA, EN COORDINACIÓN CON PERSONAL DE LA DIRECCIÓN DE PROTECCIÓN AMBIENTAL Y DESARROLLO SUSTENTABLE, A FIN DE SUPERVISAR Y ATENDER LA INCIDENCIA DE TIRA Y QUEMA DE BASURA Y LLANTAS. REAFIRMAMOS NUESTRO COMPROMISO CON LA PROTECCIÓN DEL MEDIO AMBIENTE Y LA SALVAGUARDA DE LA SALUD DE LA CIUDADANÍA.



22 DE ABRIL

DÍA INTERNACIONAL DE LA MADRE TIERRA

PRESENTE EN LA CONMEMORACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA MADRE TIERRA, EVENTO ORGANIZADO POR ARELI JOSSELYN CARRIÓN VILLEGAS, JEFA DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN AMBIENTAL, PERTENECIENTE A LA DIRECCIÓN DE PROTECCIÓN AMBIENTAL Y DESARROLLO SUSTENTABLE.

ESTA FECHA NOS RECUERDA LA URGENTE NECESIDAD DE TOMAR ACCIONES CONCRETAS PARA PROTEGER Y RESTAURAR LOS ECOSISTEMAS DE LOS CUALES DEPENDE NUESTRA VIDA.



DESDE CADA ESPACIO DE RESPONSABILIDAD, REAFIRMAMOS NUESTRO COMPROMISO DE FOMENTAR UNA CULTURA AMBIENTAL BASADA EN EL RESPETO, LA CONSERVACIÓN DE NUESTROS RECURSOS NATURALES Y LA CONSTRUCCIÓN DE COMUNIDADES MÁS SOSTENIBLES. CUIDAR DE LA TIERRA ES CUIDAR DE NUESTRO HOGAR COMÚN Y DE LAS FUTURAS GENERACIONES.

23 DE ABRIL

OCTAVA SESIÓN ORDINARIA Y DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO

PRESENTE EN LA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO Y EN LA DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO DEL AYUNTAMIENTO DE TEMIXCO, DONDE SE REAFIRMA EL COMPROMISO DE CONTINUAR TRABAJANDO EN EQUIPO POR UN MUNICIPIO MÁS JUSTO, ORDENADO Y CON MEJORES CONDICIONES DE VIDA PARA TODAS Y TODOS.

DURANTE ESTAS SESIONES, SE ABORDARON TEMAS DE GRAN RELEVANCIA PARA EL DESARROLLO URBANO Y SOCIAL DE NUESTRA CIUDAD. UNO DE ELLOS FUE LA APROBACIÓN DE PROGRAMAS PERMANENTES DE MANTENIMIENTO DE VÍAS PÚBLICAS, CON ÉNFASIS EN EL BACHEO, UNA DEMANDA CONSTANTE DE LA CIUDADANÍA QUE BUSCA MEJORAR LA MOVILIDAD Y GARANTIZAR LA SEGURIDAD VIAL EN DISTINTAS COLONIAS DEL MUNICIPIO.

ASIMISMO, SE APROBÓ EL PROGRAMA DEL FONDO DE APORTACIONES ESTATALES PARA EL FOMENTO MUNICIPAL (FAEMON), UN MECANISMO QUE PERMITIRÁ FORTALECER LAS FINANZAS MUNICIPALES Y DESTINAR RECURSOS A OBRAS Y ACCIONES QUE GENEREN UN IMPACTO POSITIVO Y DURADERO EN LAS COMUNIDADES TEMIXQUENSES.

DESDE EL CABILDO, MI COMPROMISO SIGUE SIENDO CLARO: PARTICIPAR ACTIVAMENTE EN LA TOMA DE DECISIONES QUE ATIENDAN LAS VERDADERAS NECESIDADES DE LA POBLACIÓN, VIGILANDO QUE LOS RECURSOS PÚBLICOS SE EJERZAN CON RESPONSABILIDAD, TRANSPARENCIA Y VISIÓN A LARGO PLAZO. SEGUIMOS CONSTRUYENDO, DESDE LO LOCAL, UN TEMIXCO CON MÁS INFRAESTRUCTURA, MEJORES SERVICIOS Y OPORTUNIDADES PARA TODAS Y TODOS.

23 DE ABRIL

ENTREGA DE INSUMOS A PERSONAL DE BOMBEROS Y DEL ESCUADRÓN DE RESCATE Y URGENCIAS MÉDICAS (ERUM)

COMO PARTE DEL COMPROMISO CON QUIENES TODOS LOS DÍAS ARRIESGAN SU VIDA PARA PROTEGER LA DE LOS DEMÁS, SE REALIZÓ LA ENTREGA DE INSUMOS A PERSONAL DE BOMBEROS Y DEL ESCUADRÓN DE RESCATE Y URGENCIAS MÉDICAS (ERUM) DE TEMIXCO.

ESTOS APOYOS REPRESENTAN UN RECONOCIMIENTO AL ESFUERZO, VALENTÍA Y ENTREGA CON LA QUE ATIENDEN EMERGENCIAS Y SALVAN VIDAS EN NUESTRO MUNICIPIO. SEGUIMOS TRABAJANDO PARA FORTALECER LAS CAPACIDADES OPERATIVAS DE QUIENES INTEGRAN ESTAS ÁREAS FUNDAMENTALES PARA LA SEGURIDAD Y EL BIENESTAR DE LA CIUDADANÍA.

NUESTRO AGRADECIMIENTO Y RESPETO A CADA UNO DE SUS ELEMENTOS POR SU VOCACIÓN DE SERVICIO.

24 DE ABRIL

RECORRIDO EN EL FRACCIONAMIENTO BRISAS

REALIZAMOS UN RECORRIDO EN EL FRACCIONAMIENTO BRISAS JUNTO A LA DIRECCIÓN DE PROTECCIÓN AMBIENTAL Y DESARROLLO SUSTENTABLE, Y JUAN PABLO RODRÍGUEZ, PRESIDENTE DE LA ASOCIACIÓN DE COLONOS DE BRISAS, CON EL OBJETIVO DE ATENDER INQUIETUDES VECINALES Y REVISAR DIVERSOS TEMAS RELACIONADOS CON EL CUIDADO DEL ENTORNO, LA GESTIÓN RESPONSABLE DE RESIDUOS Y EL FORTALECIMIENTO DE LAS ACCIONES COMUNITARIAS EN FAVOR DEL MEDIO AMBIENTE.

AGRADEZCO EL COMPROMISO Y LA DISPOSICIÓN, ASÍ COMO EL TRABAJO COLABORATIVO QUE PERMITE AVANZAR EN SOLUCIONES SOSTENIBLES Y CONSTRUIR ESPACIOS MÁS LIMPIOS, SEGUROS Y ORDENADOS PARA TODAS Y TODOS.

25 DE ABRIL

TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE COMUNDERS

SE LLEVÓ A CABO LA TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE COMUNDERS, EN LA QUE SE ABORDARON TEMAS FUNDAMENTALES PARA EL DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO DE NUESTRA COMUNIDAD. AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE QUIENES FORMAN PARTE DE ESTE CONSEJO Y SU COMPROMISO POR SEGUIR TRABAJANDO EN ACCIONES QUE IMPULSEN EL BIENESTAR DE NUESTRO MUNICIPIO



28 DE ABRIL

CONCURSO DE DIBUJO SOBRE EL CUIDADO DEL AGUA.

SE LLEVÓ A CABO LA TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE COMUNDERS, EN LA VIVÍ UNA JORNADA LLENA DE CREATIVIDAD Y CONCIENCIA AMBIENTAL EN LA PRIMARIA JOSÉ NAREZ ÁLVAREZ, DONDE SE LLEVÓ A CABO EL CONCURSO DE DIBUJO SOBRE EL CUIDADO DEL AGUA. A TRAVÉS DE SUS OBRAS, NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS PLASMARON LA IMPORTANCIA DE PROTEGER Y VALORAR ESTE RECURSO TAN ESENCIAL PARA LA VIDA. SUS DIBUJOS NO SOLO REFLEJAN TALENTO, SINO TAMBIÉN EL GRAN COMPROMISO QUE LAS NUEVAS GENERACIONES ESTÁN ASUMIENDO PARA CONSTRUIR UN MUNDO MÁS SOSTENIBLE.

AGRADEZCO PROFUNDAMENTE AL DIRECTOR DE LA INSTITUCIÓN, MIGUEL ÁNGEL SALAMANCA SOLANO, POR SU ENTUSIASMO, APOYO Y DEDICACIÓN PARA HACER POSIBLE ESTE TIPO DE ACTIVIDADES QUE FORTALECEN LA EDUCACIÓN AMBIENTAL DESDE EDADES TEMPRANAS.

EVENTOS COMO ESTE NOS RECUERDAN QUE SEMBRAR VALORES DE RESPETO Y RESPONSABILIDAD HACIA NUESTRO ENTORNO ES FUNDAMENTAL PARA ASEGURAR UN FUTURO MEJOR.



29 DE ABRIL

ENTREGAR UNIFORMES DE FÚTBOL A LAS Y LOS ALUMNOS DE LA PRIMARIA FAUSTO MOLINA

TUVE LA OPORTUNIDAD DE ENTREGAR UNIFORMES DE FÚTBOL A LAS Y LOS ALUMNOS DE LA PRIMARIA FAUSTO MOLINA EN EL CAMPO DEPORTIVO "GISELA MOTA", QUIENES CON ENTUSIASMO REPRESENTAN A SU ESCUELA EN EL TORNEO MUNICIPAL, CON EL FIRME OBJETIVO DE CLASIFICAR AL NIVEL ESTATAL. ESTE TIPO DE APOYOS NO SOLO FORTALECEN SU IDENTIDAD Y MOTIVACIÓN, SINO QUE TAMBIÉN LES BRINDAN LAS CONDICIONES NECESARIAS PARA COMPETIR CON DIGNIDAD Y COMPROMISO. VER SU ENTUSIASMO NOS MOTIVA A SEGUIR TRABAJANDO POR MÁS ESPACIOS DONDE LAS INFANCIAS Y JUVENTUDES PUEDAN CRECER, EXPRESARSE Y DESARROLLARSE PLENAMENTE.

AGRADEZCO AL DIRECTOR MARIO ALBERTO MIRANDA POR SU ENTREGA, DEDICACIÓN Y POR SER UN PILAR FUNDAMENTAL EN EL IMPULSO AL DEPORTE ESCOLAR. SU LIDERAZGO Y COMPROMISO CON LA FORMACIÓN INTEGRAL DE LAS Y LOS ESTUDIANTES ES DIGNO DE RECONOCERSE.

EL DEPORTE ENSEÑA DISCIPLINA, TRABAJO EN EQUIPO, ESFUERZO Y RESPETO. POR ESO, SEGUIREMOS PROMOVIENDO INICIATIVAS QUE FORTALEZCAN ESTOS VALORES EN NUESTRA NIÑEZ Y JUVENTUD.



29 DE ABRIL

INAUGURACIÓN DE LA FERIA DE VALORES

SE LLEVÓ A CABO LA INAUGURACIÓN DE LA FERIA DE VALORES, UN ESPACIO DISEÑADO PARA FORTALECER EL DESARROLLO INTEGRAL DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES A TRAVÉS DE ACTIVIDADES LÚDICAS, EDUCATIVAS Y FORMATIVAS. ESTE EVENTO LO REALIZARON EN COORDINACIÓN CON EL SISTEMA DE PROTECCIÓN INTEGRAL DE LOS DERECHOS DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES (SIPINNA), CON EL OBJETIVO DE FOMENTAR UNA CULTURA DE RESPETO, EMPATÍA Y RESPONSABILIDAD DESDE LAS PRIMERAS ETAPAS DE VIDA.



29 DE ABRIL

DÉCIMA TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO

PARTICIPE EN LA DÉCIMA TERCERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, REAFIRMANDO MI COMPROMISO CON LA RESPONSABILIDAD, EL DIÁLOGO Y EL TRABAJO EN EQUIPO PARA SEGUIR CONSTRUYENDO UN MEJOR FUTURO PARA NUESTRO MUNICIPIO. CADA DECISIÓN QUE TOMAMOS ES CON BASE EN EL RESPETO, LA LEGALIDAD Y, SOBRE TODO, PENSANDO EN EL BIENESTAR DE LA COMUNIDAD. SIGO TRABAJANDO CON CONVICCIÓN Y TRANSPARENCIA, PORQUE SÉ QUE JUNTOS Y JUNTAS PODEMOS LOGRAR GRANDES CAMBIOS.



30 DE ABRIL

ENTREGA DE PASTELES A LAS Y LOS DIRECTORES DE ESCUELAS DEL MUNICIPIO

CON MUCHO GUSTO, HOY ASISTÍ A LA ENTREGA DE PASTELES A LAS Y LOS DIRECTORES DE ESCUELAS DEL MUNICIPIO, CON MOTIVO DE LOS FESTEJOS DEL DÍA DEL NIÑO.

ESTE PEQUEÑO, PERO SIGNIFICATIVO GESTO ES UNA FORMA DE SUMARNOS A LAS CELEBRACIONES QUE CADA ESCUELA ORGANIZA CON TANTO CARIÑO PARA NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS. AGRADEZCO PROFUNDAMENTE EL COMPROMISO DEL PERSONAL EDUCATIVO, QUE HACE POSIBLE QUE CADA INFANCIA VIVA UN DÍA LLENO DE ALEGRÍA Y SONRISAS.

SEGUIMOS TRABAJANDO CON EL CORAZÓN, CONVENCIDA DE QUE APOYAR A LA NIÑEZ ES CONSTRUIR UN MEJOR FUTURO PARA TODAS Y TODOS.



30 DE ABRIL

ENTREGA DE FERTILIZANTE QUÍMICO CON FÓRMULA ARROCERA DEL RECURSO FAEFOM 2025

COMO PARTE DE MI COMPROMISO CON EL FORTALECIMIENTO DEL CAMPO Y EL BIENESTAR DE NUESTRAS PRODUCTORAS Y PRODUCTORES, HOY REALIZAMOS LA ENTREGA DE FERTILIZANTE QUÍMICO CON FÓRMULA ARROCERA DEL RECURSO FAEFOM 2025, UNA ACCIÓN CLAVE PARA MEJORAR LA PRODUCTIVIDAD Y EL RENDIMIENTO DE NUESTROS CULTIVOS.

ESTOY CONVENCIDA DE QUE APOYAR AL SECTOR AGRÍCOLA ES FUNDAMENTAL PARA GARANTIZAR EL DESARROLLO RURAL Y LA SEGURIDAD ALIMENTARIA DE NUESTRAS COMUNIDADES. SEGUIREMOS TRABAJANDO DE LA MANO CON USTEDES, QUIENES DÍA A DÍA HACEN DEL CAMPO UN MOTOR DE VIDA Y PROGRESO.



30 DE ABRIL

ARRANQUE A LA CARAVANA DEL DÍA DEL NIÑO

TUVE EL HONOR DE DAR EL ARRANQUE A LA CARAVANA DEL DÍA DEL NIÑO, ORGANIZADA POR LA SECRETARÍA EJECUTIVA, ADMINISTRATIVA Y DE PROTECCIÓN CIUDADANA DEL MUNICIPIO DE TEMIXCO.

CON ESTA CARAVANA LLEVAMOS ALEGRÍA, SONRISAS Y MOMENTOS ESPECIALES A NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS, RECORDÁNDOLES LO IMPORTANTES QUE SON PARA EL PRESENTE Y FUTURO DE NUESTRO MUNICIPIO. ME LLENA DE EMOCIÓN VER CÓMO CADA PEQUEÑO GESTO PUEDE TRANSFORMAR SU DÍA Y FORTALECER LOS LAZOS CON NUESTRAS COMUNIDADES.

SEGUIREMOS TRABAJANDO CON TODO EL CORAZÓN PARA GARANTIZAR SU BIENESTAR, SU FELICIDAD Y SU DERECHO A CRECER EN UN ENTORNO SEGURO Y LLENO DE AMOR.



30 DE ABRIL

ARRANQUE A LOS TRABAJOS DE DESAZOLVE DEL RÍO APATLACO

DIMOS EL ARRANQUE A LOS TRABAJOS DE DESAZOLVE DEL RÍO APATLACO, UNA ACCIÓN FUNDAMENTAL PARA PREVENIR INUNDACIONES, MEJORAR EL FLUJO DEL AGUA Y PROTEGER LA SALUD DE NUESTRAS COMUNIDADES.

ESTOS TRABAJOS SON PARTE DE NUESTRO COMPROMISO CON EL MEDIO AMBIENTE Y CON LA SEGURIDAD DE LAS Y LOS VECINOS QUE VIVEN CERCA DEL CAUCE.

SEGUIREMOS GESTIONANDO Y ACTUANDO CON RESPONSABILIDAD PARA CUIDAR NUESTROS RECURSOS NATURALES Y GARANTIZAR MEJORES CONDICIONES DE VIDA PARA TODAS Y TODOS.



30 DE ABRIL

CELEBRACIÓN EL DÍA DEL NIÑO Y DE LA NIÑA EN LA COLONIA ALTA PALMIRA

TUVE EL ENORME GUSTO DE CELEBRAR EL DÍA DEL NIÑO Y DE LA NIÑA EN LA COLONIA ALTA PALMIRA, UN ESPACIO DONDE LA ALEGRÍA, EL COLOR Y LA ENERGÍA DE NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS SE HIZO SENTIR DESDE EL PRIMER MOMENTO.

FUE UNA JORNADA MUY ESPECIAL QUE ORGANIZAMOS EL AYUNTAMIENTO DE TEMIXCO, AYUDANTÍA DE LA COLONIA Y LA REGIDURÍA CON MUCHO CARIÑO Y COMPROMISO PARA QUE LAS INFANCIAS VIVIERAN UNA EXPERIENCIA LLENA DE DIVERSIÓN Y AMOR. CONTAMOS CON ACTIVIDADES PARA TODOS LOS GUSTOS: PINTA CARITAS, PINTA UÑAS, MECHAS LOCAS, TATUAJES, INFLABLES, Y EL TALLER DE "PINTA TU FIGURA DE CERÁMICA", DONDE CADA NIÑA Y NIÑO PUDO DAR RIENDA SUELTA A SU CREATIVIDAD.

UNO DE LOS MOMENTOS MÁS ESPERADOS FUE, SIN DUDA, EL SHOW DE LA PAYASITA BOMBONCITA, QUIEN NOS REGALÓ RISAS, MAGIA Y UNA PRESENTACIÓN QUE ENCANTÓ TANTO A PEQUEÑOS COMO A ADULTOS. ADEMÁS, ENTREGAMOS REGALOS Y MUCHAS SORPRESAS, PORQUE SABEMOS QUE ESTOS GESTOS ALIMENTAN LA ILUSIÓN Y EL BIENESTAR DE NUESTRAS INFANCIAS.

QUIERO AGRADECER ESPECIALMENTE A LA AYUDANTE MUNICIPAL DE LA COLONIA ALTA PALMIRA, VERÓNICA ANTONIA VARGAS ORIHUELA, POR SU INVALUABLE APOYO Y DISPOSICIÓN PARA QUE ESTE EVENTO FUERA POSIBLE. GRACIAS A SU COMPROMISO CON LA COMUNIDAD Y AL TRABAJO EN EQUIPO, LOGRAMOS QUE ESTE DÍA FUERA INOLVIDABLE.

SEGUIREMOS TRABAJANDO PARA QUE NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS CREZCAN EN ENTORNOS SEGUROS, ALEGRES Y LLENOS DE OPORTUNIDADES PARA SER FELICES.





MAYO

AM
ANDREA MORALES
REGIDORA DE TEMIXCO
2025-2027

¡REGIDORA CIUDADANA, REGIDORA EN MOVIMIENTO!

06 DE MAYO

ENTREGA DE UNIFORMES A LAS ALUMNAS DE LA ESCUELA PRIMARIA FAUSTO MOLINA

TUVE EL ENORME ORGULLO DE ACOMPAÑAR A LAS ALUMNAS DE LA ESCUELA PRIMARIA FAUSTO MOLINA, DE LA DELEGACIÓN RUBÉN JARAMILLO, EN LA ENTREGA DE UNIFORMES ANTES DE SU PARTICIPACIÓN EN EL TORNEO ESTATAL. CON EL CORAZÓN LLENO DE EMOCIÓN LES COMPARTO QUE NUESTRAS NIÑAS DIERON TODO EN LA CANCHA Y LOGRARON UN MERECIDO SUBCAMPEONATO ESTATAL. ¡QUÉ ORGULLO TAN GRANDE VERLAS BRILLAR CON TANTA ENTREGA, DISCIPLINA Y VALENTÍA!

GRACIAS POR REPRESENTAR CON TANTO HONOR A SU ESCUELA, SU COMUNIDAD Y A TODAS LAS NIÑAS QUE SUEÑAN CON LOGRAR ALGO GRANDE.



06 DE MAYO

TALLERES DE FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL EN MATERIA AMBIENTAL

TUVE LA OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR EN LOS TALLERES DE FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL EN MATERIA AMBIENTAL, UNA EXPERIENCIA ENRIQUECEDORA QUE REAFIRMA MI COMPROMISO CON EL CUIDADO DE NUESTRO ENTORNO.

AGRADEZCO LA COLABORACIÓN Y EL ESFUERZO CONJUNTO DE SEMARNAT, CONAFOR, LA SECRETARÍA DE DESARROLLO SUSTENTABLE, CONAGUA Y PROFEPA, INSTITUCIONES QUE SIGUEN TRABAJANDO INCANSABLEMENTE POR UN MÉXICO Y UN MORELOS MÁS SUSTENTABLE.

ESTOS ESPACIOS DE DIÁLOGO Y APRENDIZAJE SON CLAVE PARA FORTALECER NUESTRAS CAPACIDADES Y CONSTRUIR ESTRATEGIAS MÁS EFECTIVAS EN LA PROTECCIÓN Y CONSERVACIÓN DEL MEDIO AMBIENTE. ME LLEVO MUCHOS APRENDIZAJES Y, SOBRE TODO, LA MOTIVACIÓN DE SEGUIR IMPULSANDO ACCIONES QUE REALMENTE MARQUEN LA DIFERENCIA.

AGRADEZCO LA INVITACIÓN QUE ME HIZO ARELI JOSSELYN CARRIÓN VILLEGAS, JEFA DEL DEPARTAMENTO DE EDUCACIÓN AMBIENTAL DEL MUNICIPIO DE TEMIXCO, SOY CONSCIENTE DEL GRAN COMPROMISO Y ESFUERZO QUE TIENES CON EL MUNICIPIO.



07 DE MAYO

BANDERAZO DE SALIDA DE OCHO NUEVAS UNIDADES DE RECOLECCIÓN DE BASURA

REALIZAMOS EL BANDERAZO DE SALIDA DE OCHO NUEVAS UNIDADES DE RECOLECCIÓN DE BASURA, ESTOS CAMIONES REPRESENTAN UN AVANCE SIGNIFICATIVO EN LA MEJORA DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS, PARTICULARMENTE EN EL MANEJO Y DISPOSICIÓN DE RESIDUOS SÓLIDOS.

NUESTRO COMPROMISO ES CLARO: FORTALECER LA INFRAESTRUCTURA Y GARANTIZAR UN SERVICIO MÁS EFICIENTE Y DIGNO PARA TODAS Y TODOS.



07 DE MAYO

INICIO A LA JORNADA DE RECUPERACIÓN DEL RÍO APATLACO

DIMOS INICIO A LA JORNADA DE RECUPERACIÓN DEL RÍO APATLACO, UN ESFUERZO FUNDAMENTAL PARA RESCATAR UNO DE LOS CUERPOS DE AGUA MÁS IMPORTANTES DE NUESTRA REGIÓN.

COMO MUJER COMPROMETIDA CON EL MEDIO AMBIENTE Y EL BIENESTAR DE NUESTRA COMUNIDAD, ME LLENA DE ORGULLO SER PARTE DE ESTA INICIATIVA QUE BUSCA DEVOLVERLE VIDA Y DIGNIDAD A NUESTRO RÍO.

LA RECUPERACIÓN DEL APATLACO NO ES SOLO UNA TAREA ECOLÓGICA, ES TAMBIÉN UNA ACCIÓN DE JUSTICIA SOCIAL Y DE RESPONSABILIDAD CON LAS FUTURAS GENERACIONES. SEGUIREMOS SUMANDO VOLUNTADES PARA LOGRAR UN ENTORNO MÁS LIMPIO, SANO Y SOSTENIBLE PARA TODAS Y TODOS.



07 DE MAYO

NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO Y LA DÉCIMA CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO

ESTUVE PRESENTE EN LA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO Y LA DÉCIMA CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, DONDE ABORDAMOS TEMAS FUNDAMENTALES PARA EL DESARROLLO Y BUEN GOBIERNO DE NUESTRO MUNICIPIO. CON RESPONSABILIDAD Y COMPROMISO, SEGUIMOS TRABAJANDO DESDE EL CABILDO PARA TOMAR DECISIONES QUE BENEFICIAN A NUESTRAS COMUNIDADES Y FORTALEZCAN LA VIDA PÚBLICA.

ES UN HONOR REPRESENTAR CON SERIEDAD Y CONVICCIÓN LA VOZ DE LA CIUDADANÍA EN ESTOS ESPACIOS DE DIÁLOGO, ANÁLISIS Y CONSENSO. SEGUIREMOS AVANZANDO CON TRANSPARENCIA Y SENTIDO DE SERVICIO.



08 DE MAYO

FIESTÓN CON MADRE

TUVE EL HONOR DE SER PARTE DEL FIESTÓN CON MADRE, UN EVENTO ORGANIZADO POR EL AYUNTAMIENTO DE TEMIXCO Y LA BUENÍSIMA 88.5 FM, CON EL OBJETIVO DE CELEBRAR CON MUCHO CARIÑO A TODAS LAS MAMÁS TEMIXQUENSES.

FUE UNA NOCHE INOLVIDABLE LLENA DE ALEGRÍA, SORPRESAS Y UN GRAN AMBIENTE FAMILIAR. SE REALIZARON RIFAS DE PANTALLAS, MOTONETAS Y HASTA UN AUTOMÓVIL, LLEVANDO EMOCIÓN Y SONRISAS A CIENTOS DE ASISTENTES. ADEMÁS, CONTAMOS CON LA PRESENTACIÓN DE ARTISTAS DE GRAN NIVEL COMO LOS GILES DINASTÍA Y GERMÁN MONTERO, QUIENES HICIERON VIBRAR AL PÚBLICO CON SU TALENTO Y CARISMA.

AGRADEZCO PROFUNDAMENTE FORMAR PARTE DE ESTA GRAN FAMILIA Y CONTRIBUIR A QUE MÁS MOMENTOS COMO ESTE SIGAN FORTALECIENDO LA UNIÓN Y EL RECONOCIMIENTO HACIA NUESTRAS MADRES.



09 DE MAYO

RIFA PARA CELEBRAR A TODAS LAS MADRES DEL AYUNTAMIENTO DE TEMIXCO

CON MUCHO CARIÑO REALIZAMOS UNA RIFA MUY ESPECIAL PARA CELEBRAR A TODAS LAS MADRES DEL AYUNTAMIENTO DE TEMIXCO. PORQUE SABEMOS QUE CADA UNA DE USTEDES ES EL CORAZÓN DE SU FAMILIA, EL MOTOR QUE IMPULSA CADA DÍA, Y LA FUERZA QUE MANTIENE TODO EN MARCHA, QUISIMOS RECONOCER TODO ESE AMOR, DEDICACIÓN Y ESFUERZO QUE ENTREGAN SIN MEDIDA.

LA EMOCIÓN SE SENTÍA EN EL AIRE DESDE TEMPRANO, Y FUE HERMOSO VER TANTAS SONRISAS REUNIDAS EN UN MISMO LUGAR. SE RIFARON MOTOS, PANTALLAS, ELECTRODOMÉSTICOS Y MUCHOS REGALOS MÁS. CADA PREMIO ENTREGADO FUE UNA PEQUEÑA MUESTRA DE NUESTRO AGRADECIMIENTO Y ADMIRACIÓN. VER A NUESTRAS COMPAÑERAS EMOCIONADAS, SORPRENDIDAS, E INCLUSO CON LÁGRIMAS DE ALEGRÍA, FUE EL MEJOR REGALO QUE PUDIMOS RECIBIR. GRACIAS A TODAS LAS QUE PARTICIPARON, GRACIAS POR SU ENTREGA DIARIA, POR SU COMPROMISO Y POR SER EJEMPLO DE FORTALEZA. ESTA CELEBRACIÓN FUE PARA USTEDES, PORQUE SE LO MERECE HOY Y SIEMPRE.



14 DE MAYO

INAUGURACIÓN DEL CENTRO MUNICIPAL DE RESCATE Y CUIDADO ANIMAL

FUE UN DÍA MUY ESPECIAL: ASISTÍ CON MUCHA EMOCIÓN A LA INAUGURACIÓN DEL CENTRO MUNICIPAL DE RESCATE Y CUIDADO ANIMAL. ESTE NUEVO ESPACIO REPRESENTA UN GRAN AVANCE EN EL TRATO DIGNO Y RESPETUOSO QUE MERECE NUESTROS ANIMALES, Y ME LLENA DE ALEGRÍA SABER QUE AHORA CONTARÁN CON UN LUGAR SEGURO, LIMPIO Y ADECUADO PARA SU RECUPERACIÓN Y BIENESTAR. QUIERO FELICITAR DE TODO CORAZÓN AL DR. EDUARD REYNA, DIRECTOR DE SALUD, POR SU COMPROMISO Y POR HABERLE DADO SEGUIMIENTO PUNTUAL A ESTE TEMA TAN IMPORTANTE. GRACIAS A SU TRABAJO Y SENSIBILIDAD, HOY VEMOS CRISTALIZADO UN PROYECTO QUE CAMBIARÁ MUCHAS VIDAS, TANTO DE LOS ANIMALES COMO DE QUIENES AMAMOS Y DEFENDEMOS SUS DERECHOS.



16 DE MAYO

FESTEJO DEL DÍA DEL MAESTRO Y DE LA MAESTRA

VIVÍ UNA CELEBRACIÓN INOLVIDABLE CON MOTIVO DEL DÍA DEL MAESTRO Y LA MAESTRA, EN EL HERMOSO ESCENARIO DE LA EX HACIENDA DE TEMIXCO. FUE UN EVENTO LLENO DE ALEGRÍA, RECONOCIMIENTO Y MOMENTOS QUE NOS RECORDARON LO VALIOSO DE NUESTRA LABOR COMO DOCENTES.

DURANTE LA JORNADA SE REALIZARON RIFAS DE PANTALLAS Y HASTA DE UN AUTOMÓVIL, LO CUAL GENERÓ GRAN ENTUSIASMO ENTRE TODOS LOS ASISTENTES. FUE EMOCIONANTE VER CÓMO CADA DETALLE ESTUVO PENSADO PARA HACERNOS SENTIR VALORADOS.

EN EL ESCENARIO, DISFRUTAMOS DEL TALENTO DE JJ EL COMEDIANTE, QUIEN NOS HIZO REÍR A CARCAJADAS, Y CERRAMOS CON LA INCREÍBLE PRESENTACIÓN DE LOS ÁNGELES DE CHARLY, QUE NOS HICIERON CANTAR Y BAILAR AL RITMO DE SUS GRANDES ÉXITOS.

AGRADEZCO PROFUNDAMENTE A QUIENES HICIERON POSIBLE ESTA CELEBRACIÓN TAN ESPECIAL. SER MAESTRA ES UNA VOCACIÓN DE VIDA, Y EVENTOS COMO ESTE NOS MOTIVAN A SEGUIR ADELANTE CON PASIÓN Y COMPROMISO.



17 DE MAYO

UNA CAMPAÑA DE ESTERILIZACIÓN GRATUITA

SE LLEVÓ A CABO UNA CAMPAÑA DE ESTERILIZACIÓN GRATUITA EN PLAZA SOLIDARIDAD, UNA ACCIÓN QUE NO SOLO BENEFICIA A NUESTROS ANIMALITOS, SINO QUE TAMBIÉN DEMUESTRA EL COMPROMISO QUE TENEMOS COMO COMUNIDAD CON EL BIENESTAR Y LA SALUD PÚBLICA.

AGRADEZCO DE CORAZÓN AL DR. EDUWARD REYNA, DIRECTOR DE SALUD EN EL AYUNTAMIENTO, POR SU GRAN LABOR Y LIDERAZGO EN ESTA JORNADA. SU COMPROMISO Y DEDICACIÓN HACEN UNA GRAN DIFERENCIA, Y ES UN ORGULLO CONTAR CON PERSONAS COMO ÉL TRABAJANDO POR EL BIENESTAR DE TODOS.



21 DE MAYO

ENTREGA DE MATERIAL PARA SERVICIOS PÚBLICOS, BOMBEROS, SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL

ENTREGAMOS MATERIAL ESENCIAL PARA FORTALECER EL TRABAJO DE LAS ÁREAS DE SERVICIOS PÚBLICOS, BOMBEROS, SEGURIDAD PÚBLICA Y PROTECCIÓN CIVIL.

ESTAS DEPENDENCIAS NO SOLO CUMPLEN FUNCIONES CLAVE EN EL FUNCIONAMIENTO DE NUESTRA CIUDAD, TAMBIÉN SON EL CORAZÓN QUE LATE CON FUERZA EN MOMENTOS DE EMERGENCIA, ORDEN Y SERVICIO.

SÉ LO MUCHO QUE IMPLICA SU LABOR: JORNADAS LARGAS, CONDICIONES DIFÍCILES, DECISIONES RÁPIDAS Y, SOBRE TODO, UN PROFUNDO AMOR POR SERVIR. POR ESO, ME LLENA DE SATISFACCIÓN PODAMOS CONTRIBUIR, ASEGURANDO QUE CUENTEN CON LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS PARA SEGUIR ADELANTE CON SU GRAN RESPONSABILIDAD.

MI RECONOCIMIENTO Y ADMIRACIÓN PARA CADA UNO Y CADA UNA DE QUIENES INTEGRAN ESTOS EQUIPOS. GRACIAS POR SU ENTREGA Y SU COMPROMISO INCANSABLE. SEGUIREMOS TRABAJANDO JUNTAS Y JUNTOS, PORQUE SERVIR A NUESTRA GENTE ES EL MAYOR HONOR.



21 DE MAYO

DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO

PARTICIPÉ EN LA DÉCIMA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO, UN ESPACIO FUNDAMENTAL PARA EL DIÁLOGO, LA TOMA DE DECISIONES Y EL TRABAJO EN EQUIPO POR EL BIENESTAR DE NUESTRA COMUNIDAD.

COMO SIEMPRE, ASUMÍ CON RESPONSABILIDAD Y COMPROMISO MI PARTICIPACIÓN, ESCUCHANDO, PROPONIENDO Y DEFENDIENDO LO QUE CONSIDERO JUSTO Y NECESARIO PARA SEGUIR CONSTRUYENDO UN MUNICIPIO MÁS FUERTE, MÁS INCLUYENTE Y CON VISIÓN DE FUTURO.

AGRADEZCO A QUIENES CONFÍAN EN ESTE TRABAJO COLECTIVO. SEGUIMOS ADELANTE, CON PASO FIRME Y CON EL CORAZÓN EN EL SERVICIO.



27 DE MAYO

INSTALACIÓN DEL SISTEMA MUNICIPAL DE PROTECCIÓN INTEGRAL DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES (SIPINNA) DE TEMIXCO

TUVE EL HONOR DE ASISTIR A LA INSTALACIÓN DEL SISTEMA MUNICIPAL DE PROTECCIÓN INTEGRAL DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES (SIPINNA) DE TEMIXCO. AGRADEZCO PROFUNDAMENTE A LA PRESIDENTA DEL DIF TEMIXCO, ANAHÍ NEGRETE, POR LA INVITACIÓN Y POR SU COMPROMISO CON LAS INFANCIAS Y ADOLESCENCIAS DE NUESTRO MUNICIPIO.

COMO MUJER COMPROMETIDA CON EL BIENESTAR Y LOS DERECHOS DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES, FUE MUY SIGNIFICATIVO SER PARTE DE ESTE ESPACIO DONDE SE CONSOLIDAN ACCIONES PARA GARANTIZAR SU DESARROLLO INTEGRAL, EN UN ENTORNO SEGURO, DIGNO Y CON IGUALDAD DE OPORTUNIDADES.

CELEBRO EL TRABAJO CONJUNTO DE LAS INSTITUCIONES Y DE CADA PERSONA QUE SUMA ESFUERZOS PARA CONSTRUIR UN TEMIXCO MÁS JUSTO, PROTECTOR E INCLUYENTE. PORQUE PROTEGER A LA NIÑEZ ES PROTEGER EL FUTURO DE NUESTRA SOCIEDAD.



28 DE MAYO

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA ASAMBLEA PLENARIA DE COPLADEMUN

TUVE EL PRIVILEGIO DE PARTICIPAR EN LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DE LA ASAMBLEA PLENARIA DE COPLADEMUN, UN ESPACIO DE DIÁLOGO Y PLANEACIÓN EN EL QUE TRABAJAMOS POR EL BIENESTAR DE NUESTRAS COMUNIDADES.

DURANTE ESTA IMPORTANTE SESIÓN, SE PRESENTARON LAS CALLES Y ZONAS ESTAS ACCIONES REPRESENTAN UNA RESPUESTA CONCRETA A LAS NECESIDADES QUE LA CIUDADANÍA HA MANIFESTADO DONDE SE ESTARÁN REALIZANDO TRABAJOS DE OBRA PÚBLICA. Y SON REFLEJO DEL COMPROMISO QUE TENEMOS CON EL DESARROLLO ORDENADO Y SOSTENIBLE DE NUESTRO MUNICIPIO.



ESCUCHAR, PROPONER Y PARTICIPAR ACTIVAMENTE EN ESTE TIPO DE ESPACIOS ES FUNDAMENTAL PARA ASEGURAR QUE CADA DECISIÓN ESTÉ BASADA EN LA REALIDAD DE NUESTRA GENTE. LAS OBRAS NO SOLO MEJORAN CALLES, TAMBIÉN TRANSFORMAN VIDAS, CONECTAN COMUNIDADES Y FORTALECEN EL TEJIDO SOCIAL. SEGUIREMOS TRABAJANDO CON RESPONSABILIDAD, DE LA MANO CON LA CIUDADANÍA, PARA GARANTIZAR QUE ESTOS PROYECTOS SE LLEVEN A CABO CON TRANSPARENCIA, EFICIENCIA Y VISIÓN DE FUTURO.

29 DE MAYO

PRIMER TALLER DE VIDA INDEPENDIENTE

TUVE EL HONOR DE ASISTIR AL PRIMER TALLER DE VIDA INDEPENDIENTE, UNA EXPERIENCIA ENRIQUECEDORA QUE ME LLENÓ DE INSPIRACIÓN Y ESPERANZA. DURANTE EL EVENTO, CONTAMOS CON LA PRESENCIA DE AUTORIDADES ESTATALES Y MUNICIPALES DE TEMIXCO Y XOCHITEPEC, LO CUAL DEMUESTRA EL COMPROMISO QUE EXISTE POR SEGUIR CONSTRUYENDO ESPACIOS MÁS INCLUYENTES PARA TODAS Y TODOS.

QUIERO AGRADECER ESPECIALMENTE A LA LIC. ANAHÍ NEGRETE, PRESIDENTA DEL DIF, POR SU AMABLE INVITACIÓN Y POR IMPULSAR ESTE TIPO DE INICIATIVAS QUE EMPODERAN Y TRANSFORMAN VIDAS.



30 DE MAYO

QUINTA SESIÓN ORDINARIA DE COMUNDERS

QUINTA SESIÓN ORDINARIA DE COMUNDERS, UN ESPACIO FUNDAMENTAL PARA EL FORTALECIMIENTO DE NUESTRAS COMUNIDADES Y EL TRABAJO COORDINADO ENTRE AUTORIDADES Y CIUDADANÍA.

DURANTE ESTA SESIÓN, TUVE EL PRIVILEGIO DE TOMARLE PROTESTA AL NUEVO COMISARIADO EJIDAL DE TETLAMA, EL SR. FÉLIX CAMPOS GONZÁLEZ, QUIEN ASUME ESTA GRAN RESPONSABILIDAD CON EL COMPROMISO DE REPRESENTAR Y VELAR POR LOS INTERESES DE SU COMUNIDAD.

MI RECONOCIMIENTO A LAS Y LOS EJIDATARIOS POR SU CONFIANZA Y PARTICIPACIÓN ACTIVA. SEGUIREMOS TRABAJANDO JUNTAS Y JUNTOS POR EL DESARROLLO SOSTENIBLE Y EL BIENESTAR DE NUESTROS PUEBLOS.



30 DE MAYO

DÉCIMA QUINTA Y DÉCIMA SEXTA SESIONES EXTRAORDINARIAS

ESTUVE PRESENTE EN LA DÉCIMA QUINTA Y DÉCIMA SEXTA SESIONES EXTRAORDINARIAS DE CABILDO, ESPACIOS DONDE SE TOMAN DECISIONES CLAVE PARA EL RUMBO DE NUESTRO MUNICIPIO.

DURANTE ESTAS SESIONES, EL PRESIDENTE TOMÓ PROTESTA A AMAURI BAHENA PIÑONES COMO NUEVO SECRETARIO DE OBRAS PÚBLICAS, ASÍ COMO AL NUEVO TITULAR DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD PÚBLICA. LES DESEO MUCHO ÉXITO EN ESTA NUEVA ETAPA Y CONFÍO EN QUE SU TRABAJO FORTALECERÁ LAS ACCIONES EN BENEFICIO DE NUESTRAS COMUNIDADES.

SEGUIMOS AVANZANDO, CON PASO FIRME Y CON LA CONVICCIÓN DE CONSTRUIR UN MUNICIPIO MÁS SEGURO, ORDENADO Y CON OBRAS QUE REALMENTE TRANSFORMEN LA VIDA DE LAS Y LOS CIUDADANOS.





JUNIO

AM

ANDREA MORALES

REGIDORA DE TEMIXCO
2025-2027

¡REGIDORA CIUDADANA, REGIDORA EN MOVIMIENTO!

03 DE JUNIO

PRESENTACIÓN DEL NUEVO SECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA

ASISTÍ A LA PRESENTACIÓN DEL NUEVO SECRETARIO DE SEGURIDAD PÚBLICA, JOSÉ ACIANO MEDRANO ORONA. CONFÍO EN QUE EL SECRETARIO ACIANO MEDRANO SABRÁ ASUMIR CON RESPONSABILIDAD Y COMPROMISO ESTA ENCOMIENDA. ESPERO QUE BAJO SU LIDERAZGO SE FORTALEZCAN LAS ESTRATEGIAS DE PREVENCIÓN, ATENCIÓN Y RESPUESTA, CON UNA VISIÓN CERCANA A LA CIUDADANÍA Y CON RESULTADOS TANGIBLES PARA TODAS Y TODOS.



03 DE JUNIO

1RA CAMPAÑA DE REFORESTACIÓN EN LAS PRIMARIAS DEL MUNICIPIO

DIMOS ARRANQUE A LA 1RA CAMPAÑA DE REFORESTACIÓN EN LAS PRIMARIAS DEL MUNICIPIO, UNA INICIATIVA QUE ME LLENA DE ORGULLO Y ESPERANZA. COMO REGIDORA DE PROTECCIÓN AMBIENTAL Y DESARROLLO SUSTENTABLE, TENGO CLARO QUE EL CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE ES UNA PRIORIDAD, PERO TAMBIÉN SÉ QUE LA VERDADERA TRANSFORMACIÓN COMIENZA DESDE LA EDUCACIÓN. POR ESO, ES FUNDAMENTAL ENSEÑAR A NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS A CUIDAR Y RESPETAR SU ENTORNO DESDE PEQUEÑOS. ESTA JORNADA SE LLEVÓ A CABO EN COORDINACIÓN CON EL DEPARTAMENTO DE DESARROLLO SUSTENTABLE DEL IEBEM, EL SISTEMA DE CONSERVACIÓN, AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO DEL MUNICIPIO DE TEMIXCO (SAPTEM) Y, POR SUPUESTO, CON EL RESPALDO DE LA REGIDURÍA A MI CARGO. DURANTE ESTA PRIMERA ETAPA, HICIMOS ENTREGA DE ÁRBOLES A LAS SIGUIENTES ESCUELAS PRIMARIAS:
JOSÉ NAREZ ÁLVAREZ
LOS GALEANA
ETERNA PRIMAVERA
NIÑOS HÉROES
JULIO RODAS GARCÍA
FAUSTO MOLINA BETANCOURT
AGRADEZCO PROFUNDAMENTE A LOS INTEGRANTES DE CABILDO QUE ME HAYAN ACOMPAÑADO, DEMOSTRARON SU INTERÉS Y COMPROMISO CON EL MEDIO AMBIENTE. GRACIAS A LA APERTURA Y PARTICIPACIÓN DE LAS COMUNIDADES ESCOLARES. ESTOY CONVENCIDA DE QUE SEMBRAR UN ÁRBOL ES SEMBRAR VIDA, CONCIENCIA Y FUTURO. SIGAMOS TRABAJANDO JUNTAS Y JUNTOS POR UN TEMIXCO MÁS VERDE Y SUSTENTABLE.



04 DE JUNIO

DÉCIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA Y EN LA DÉCIMA SÉPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO

TUVE EL HONOR DE PARTICIPAR EN LA DÉCIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA Y EN LA DÉCIMA SÉPTIMA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, DONDE, JUNTO A MIS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS REGIDORES, LA SÍNDICA Y NUESTRO PRESIDENTE MUNICIPAL, SEGUIMOS CONSTRUYENDO ACUERDOS A FAVOR DE UNA SOCIEDAD MÁS JUSTA, INCLUSIVA Y SOLIDARIA. UNO DE LOS PUNTOS MÁS SIGNIFICATIVOS QUE APROBAMOS Y QUE ME LLENA DE ORGULLO COMPARTIR CON USTEDES ES LA CAMPAÑA DE MATRIMONIOS GRATUITOS 2025 PARA PAREJAS DE LA COMUNIDAD LGBTQ+. ESTA CAMPAÑA REPRESENTA MUCHO MÁS QUE UN TRÁMITE GRATUITO: ES UN ACTO DE JUSTICIA, DE RECONOCIMIENTO, DE IGUALDAD. ES REAFIRMAR QUE EL AMOR NO TIENE GÉNERO NI CONDICIÓN, Y QUE TODAS LAS PERSONAS MERECEMOS ACCEDER A SUS DERECHOS SIN DISCRIMINACIÓN ALGUNA.



04 DE JUNIO

CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE

TUVE EL HONOR DE PARTICIPAR EN LA CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE, UN ESPACIO DE DIÁLOGO Y TOMA DE DECISIONES ORIENTADO AL FORTALECIMIENTO DEL CAMPO Y LA SUSTENTABILIDAD EN NUESTRO MUNICIPIO. DURANTE LA SESIÓN, SE CONTÓ CON LA VALIOSA PRESENCIA DE: FERNANDO ZERMEÑO MILLÁN, TESORERO MUNICIPAL, JOSÉ ALFREDO ANTONIO REYES, OFICIAL MAYOR, AMAURI BAHENA PIÑONES, SECRETARIO DE OBRAS PÚBLICAS, SILVIA IRRA MARÍN, DIRECTORA DEL SAPTEM, SERGIO OCHOA, DELEGADO MUNICIPAL DE ACATLIPA, PERSONAL DE LA DIRECCIÓN DE PROTECCIÓN AMBIENTAL Y DESARROLLO SUSTENTABLE Y PERSONAL DE PROTECCIÓN CIVIL. AGRADEZCO LA DISPOSICIÓN Y COMPROMISO DE CADA UNA Y CADA UNO DE LOS PRESENTES PARA SEGUIR IMPULSANDO ACCIONES COORDINADAS EN FAVOR DEL DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE. SIGAMOS TRABAJANDO JUNTAS Y JUNTOS POR EL BIENESTAR DE NUESTRAS COMUNIDADES.



09 DE JUNIO

FESTIVAL DEL DÍA DE LA FAMILIA EN EL JARDÍN DE NIÑOS GRAL. LÁZARO CÁRDENAS

TUVE LA HERMOSA OPORTUNIDAD DE ESTAR PRESENTE EN EL FESTIVAL DEL DÍA DE LA FAMILIA EN EL JARDÍN DE NIÑOS GRAL. LÁZARO CÁRDENAS, UBICADO EN LA DELEGACIÓN DE ACATLIPA.

FUE MUY EMOTIVO VER A LOS NIÑOS Y NIÑAS BAILAR Y CANTAR CON TANTO ENTUSIASMO PARA SUS FAMILIAS. SUS CARITAS LLENAS DE ALEGRÍA Y EMOCIÓN ME RECORDARON LO VALIOSO QUE ES FORTALECER LOS LAZOS FAMILIARES DESDE LOS PRIMEROS AÑOS.

ADEMÁS, LLEVÉ UNOS REGALITOS PARA QUE FUERAN RIFADOS ENTRE TODAS LAS FAMILIAS ASISTENTES, ¡Y FUE UN GUSTO VER LA EMOCIÓN CON LA QUE LOS RECIBIERON

AGRADEZCO SINCERAMENTE A LA DIRECTORA, L.E.P. REYNA LUISA ARAGÓN SÁNCHEZ, POR SU AMABLE INVITACIÓN Y POR EL TRABAJO TAN BONITO QUE REALIZA EN ESTA COMUNIDAD ESCOLAR.



11 DE JUNIO

QUINTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE COMUNDERS

TUVE EL HONOR DE ESTAR PRESENTE EN LA QUINTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE COMUNDERS, UN ESPACIO DE DIÁLOGO Y COORDINACIÓN FUNDAMENTAL PARA EL DESARROLLO DE NUESTRA COMUNIDAD.

DURANTE LA SESIÓN, SE LLEVÓ A CABO LA PRESENTACIÓN DE PROYECTOS POR PARTE DE LOS DIFERENTES SECTORES PRODUCTIVOS, LO QUE NOS PERMITIÓ CONOCER A FONDO LAS INICIATIVAS QUE BUSCAN FORTALECER NUESTRA ECONOMÍA LOCAL Y EL BIENESTAR DE NUESTRAS FAMILIAS.

ASIMISMO, SE ABORDÓ LA DISTRIBUCIÓN DEL RECURSO ENTRE LOS PROYECTOS PRESENTADOS, PROCURANDO SIEMPRE LA EQUIDAD Y EL IMPACTO POSITIVO EN CADA UNO DE LOS SECTORES INVOLUCRADOS.

AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN Y EL COMPROMISO DE TODAS Y TODOS LOS QUE INTEGRAN ESTE CONSEJO. SEGUIMOS TRABAJANDO CON RESPONSABILIDAD, TRANSPARENCIA Y VISIÓN DE FUTURO.



12 DE JUNIO

VERIFICACIÓN DE PARCELAS

ESTUVE EN EL POBLADO DE CUENTEPEC REALIZANDO LA VERIFICACIÓN DE PARCELAS JUNTO AL DIRECTOR DE DESARROLLO AGROPECUARIO, ADRIÁN GARCÍA ROSALES.

ESTAS ACCIONES SON MUY IMPORTANTES PORQUE NOS PERMITEN LLEVAR UN CONTROL CLARO Y ACTUALIZADO DE LAS TIERRAS DE CULTIVO, LO QUE FACILITA LA PLANEACIÓN Y GESTIÓN DE APOYOS PARA NUESTRAS PRODUCTORAS Y PRODUCTORES.

MI COMPROMISO CON EL CAMPO ES FIRME, Y SEGUIRÉ TRABAJANDO PARA QUE LAS COMUNIDADES RURALES CUENTEN CON LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS PARA SALIR ADELANTE.



17 DE JUNIO

LLANTATÓN TEMIXCO 2025

ME SIENTO MUY CONTENTA DE IMPULSAR ESTA JORNADA EN LA QUE INVITAMOS A TODAS Y TODOS A DESHACERSE DE ESAS LLANTAS QUE YA NO USAMOS Y QUE MUCHAS VECES SOLO TERMINAN ACUMULADAS EN NUESTRAS CASAS, PATIOS O CALLES.

ELIMINAR ESTOS RESIDUOS NO SOLO MEJORA LA IMAGEN URBANA, SINO QUE EVITA CRIADEROS DE MOSQUITOS TRANSMISORES DE ENFERMEDADES COMO EL DENGUE, ZIKA Y CHIKUNGUNYA. TAMBIÉN REDUCIMOS EL RIESGO DE INCENDIOS, PREVENIMOS LA CONTAMINACIÓN DEL SUELO Y EL AGUA, Y CONTRIBUIMOS A UN MANEJO MÁS RESPONSABLE DE NUESTROS RESIDUOS.

GRACIAS A TODAS LAS PERSONAS QUE SE HAN SUMADO CON RESPONSABILIDAD Y COMPROMISO POR UN TEMIXCO MÁS LIMPIO, SALUDABLE Y SUSTENTABLE.



17 DE JUNIO

MARCHA EXPLORATORIA EN LA COL. 10 DE ABRIL

ESTUVE PRESENTE EN ESTE IMPORTANTE RECORRIDO, CUYA FINALIDAD FUE IDENTIFICAR RIESGOS, AMENAZAS Y VULNERABILIDADES QUE PUEDAN AFECTAR LA SEGURIDAD DE LAS PERSONAS Y SUS FAMILIAS.

ESTUVIERON PRESENTES ELEMENTOS DE LA GUARDIA NACIONAL, LA ZONA MILITAR Y PERSONAL DE LA SECRETARÍA EJECUTIVA, ADMINISTRATIVA Y DE PROTECCIÓN CIUDADANA DE TEMIXCO.



18 DE JUNIO

DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA Y DÉCIMA NOVENA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO

ESTUVE PRESENTE EN LA DÉCIMA SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA Y EN LA DÉCIMA NOVENA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CABILDO, ESPACIOS FUNDAMENTALES DONDE, JUNTO A MIS COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DE CABILDO, ANALIZAMOS, DISCUTIMOS Y APROBAMOS TEMAS QUE IMPACTAN DIRECTAMENTE EN LA VIDA DE LAS Y LOS TEMIXQUENSES.

ESTOS EJERCICIOS DEMOCRÁTICOS NO SOLO FORTALECEN EL RUMBO DE NUESTRO GOBIERNO MUNICIPAL, SINO QUE TAMBIÉN NOS PERMITEN ACTUAR CON TRANSPARENCIA Y RESPONSABILIDAD, PRIORIZANDO SIEMPRE EL BIENESTAR COMÚN Y EL DESARROLLO INTEGRAL DE NUESTRAS COMUNIDADES.

COMO REGIDORA CIUDADANA, MANTENGO FIRME EL COMPROMISO DE ALZAR LA VOZ, PROPONER, CUESTIONAR Y CONSTRUIR ACUERDOS QUE BENEFICIEN A LA GENTE. CREO PROFUNDAMENTE EN EL PODER DE LA PARTICIPACIÓN Y EL DIÁLOGO PARA TRANSFORMAR NUESTRA REALIDAD, POR ESO, CADA SESIÓN REPRESENTA UNA OPORTUNIDAD PARA SEGUIR APORTANDO CON HONESTIDAD, CONVICCIÓN Y AMOR POR TEMIXCO.



20 DE JUNIO

FERIA NACIONAL DEL EMPLEO

ESTUVE PRESENTE EN LA FERIA NACIONAL DEL EMPLEO QUE SE LLEVÓ A CABO EN EL POBLADO DE ACATLIPA, IMPULSADA POR EL GOBIERNO DEL ESTADO DE MORELOS, ENCABEZADO POR LA GOBERNADORA MARGARITA GONZÁLEZ SARAVIA, EN COORDINACIÓN CON EL SERVICIO NACIONAL DEL EMPLEO.

ESTA FERIA REPRESENTA UNA VALIOSA OPORTUNIDAD PARA QUE MUCHAS PERSONAS PUEDAN ACERCARSE A NUEVAS OPCIONES LABORALES Y MEJORAR SU CALIDAD DE VIDA. EMPRESAS RECONOCIDAS COMO MERPOOL, JARDINES DE MÉXICO, LITTLE CAESARS, ENTRE OTRAS, OFRECIERON VACANTES PARA DISTINTOS PERFILES Y NECESIDADES.

DESDE MI RESPONSABILIDAD, CELEBRO ESTAS ACCIONES QUE FORTALECEN LA ECONOMÍA LOCAL Y BRINDAN ESPERANZA A MUCHAS FAMILIAS DE NUESTRO MUNICIPIO.



20 DE JUNIO

ROTA DE LA CIENCIA

TUVE LA OPORTUNIDAD DE ASISTIR A LA RUTA DE LA CIENCIA EN EL POBLADO DE CUENTEPEC, UNA EXPERIENCIA MARAVILLOSA QUE ACERCÓ EL CONOCIMIENTO Y LA CURIOSIDAD A NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS DE UNA FORMA DIVERTIDA E INTERACTIVA. DURANTE EL RECORRIDO, LOS PEQUEÑOS PUDIERON CONVIVIR Y APRENDER SOBRE DIFERENTES ESPECIES COMO COCODRILOS, IGUANAS, VÍBORAS Y MUCHOS OTROS ANIMALES, SIEMPRE CON LAS MEDIDAS NECESARIAS DE SEGURIDAD Y CUIDADO. ADEMÁS, DISFRUTARON DE ACTIVIDADES DIDÁCTICAS E INTERACTIVAS QUE DESPERTARON SU INTERÉS POR LA CIENCIA, EL MEDIO AMBIENTE Y LA IMPORTANCIA DE RESPETAR TODAS LAS FORMAS DE VIDA.

ME LLENA DE ALEGRÍA VER CÓMO, A TRAVÉS DE ESTE TIPO DE INICIATIVAS, SEMBRAMOS LA SEMILLA DEL CONOCIMIENTO Y DEL AMOR POR LA NATURALEZA EN LAS NUEVAS GENERACIONES.



20 DE JUNIO

REAPERTURA DEL FARO (FÁBRICA DE ARTES Y OFICIOS)

CON MUCHA ALEGRÍA ESTUVE PRESENTE EN LA REAPERTURA DEL FARO (FÁBRICA DE ARTES Y OFICIOS) EN LA DELEGACIÓN DE LA RUBÉN JARAMILLO, UN ESPACIO QUE VUELVE A ABRIR SUS PUERTAS PARA LLENAR DE VIDA, CREATIVIDAD Y CULTURA A NUESTRA COMUNIDAD.

ESTE HERMOSO LUGAR OFRECERÁ UNA GRAN VARIEDAD DE ACTIVIDADES ARTÍSTICAS Y CULTURALES PARA TODAS LAS EDADES: DANZA POLINESIA, CANTO, GUITARRA, PIANO, CARTONERÍA, TEATRO Y MUCHO MÁS.

ESTOY CONVENCIDA DE QUE EL ARTE TRANSFORMA, INSPIRA Y UNE, Y ME EMOCIONA SABER QUE MUCHAS NIÑAS, NIÑOS, JÓVENES Y ADULTOS PODRÁN ENCONTRAR AQUÍ UN ESPACIO PARA APRENDER, EXPRESARSE Y CRECER.



26 DE JUNIO

FIESTÓN MÁS PADRE

FUE UN DÍA LLENO DE EMOCIONES, MÚSICA, BAILE Y MUCHA ALEGRÍA, PORQUE CELEBRAMOS A LO GRANDE EL DÍA DEL PADRE, RECONOCIENDO CON CARIÑO Y ADMIRACIÓN A TODOS ESOS HOMBRES QUE DÍA A DÍA DAN LO MEJOR DE SÍ POR SUS FAMILIAS.

LA FIESTA ESTUVO INCREÍBLE, CON UN AMBIENTE QUE SE LLENÓ DE RISAS, ABRAZOS Y BUENOS MOMENTOS.



LA MÚSICA NO PARÓ NI UN SEGUNDO GRACIAS A LA ENERGÍA Y TALENTO DE DKCHE, GRUPO CARABO Y MI BANDA EL MEXICANO, QUIENES CON SUS PRESENTACIONES PUSIERON A TODOS A CANTAR, BAILAR Y DISFRUTAR COMO EN LOS MEJORES TIEMPOS. ¡UNA VERDADERA FIESTA PARA EL RECUERDO! PERO ESO NO FUE TODO... TAMBIÉN SE REALIZÓ UNA GRAN RIFA DE PREMIOS DONDE LAS Y LOS ASISTENTES PUDIERON GANARSE DESDE PANTALLAS Y MOTOS, HASTA ¡UN CARRO! LA EMOCIÓN EN CADA SORTEO FUE CONTAGIOSA, Y VER LAS SONRISAS DE QUIENES RESULTARON GANADORES NOS RECORDÓ QUE VALE LA PENA ORGANIZAR ESTE TIPO DE EVENTOS QUE FORTALECEN LA COMUNIDAD Y NOS HACEN SENTIR MÁS CERCA UNOS DE OTROS. ME LLENA EL CORAZÓN PODER SER PARTE DE ESTAS CELEBRACIONES DONDE SE RECONOCE EL PAPEL TAN IMPORTANTE QUE TIENEN LOS PADRES EN NUESTRAS VIDAS.



27 DE JUNIO

LAS BODAS COLECTIVAS LGBTQ+

LAS BODAS COLECTIVAS LGBTQ+ FUERON MUCHO MÁS QUE UN ACTO SIMBÓLICO: FUERON UN VERDADERO ACTO DE AMOR, LIBERTAD E INCLUSIÓN. VER A TANTAS PAREJAS SELLAR SU COMPROMISO FRENTE A LA SOCIEDAD FUE PROFUNDAMENTE EMOTIVO Y ESPERANZADOR.

QUIERO FELICITAR Y AGRADECER DE TODO CORAZÓN A TODAS LAS PERSONAS, INSTITUCIONES Y COLECTIVIDADES QUE HICIERON ESTO POSIBLE. GRACIAS POR ABRIR CAMINO, POR DEFENDER EL DERECHO A AMAR SIN ETIQUETAS Y POR DEMOSTRAR QUE UNA SOCIEDAD INCLUYENTE ES POSIBLE CUANDO SE TRABAJA CON EMPATÍA, VALENTÍA Y CONVICCIÓN.

EL AMOR ES AMOR, Y EL AMOR LIBRE MERECE SER CELEBRADO CON ORGULLO. DIMOS UN PASO ENORME HACIA LA IGUALDAD.



27 DE JUNIO

SEXTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE (COMUNDERS) 2025

TUVE EL HONOR DE PARTICIPAR EN LA SEXTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO MUNICIPAL PARA EL DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE (COMUNDERS) 2025, UN ESPACIO CLAVE PARA SEGUIR CONSTRUYENDO UN CAMPO FUERTE, DIGNO Y SUSTENTABLE PARA TODAS Y TODOS.

COMO REGIDORA DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO AGROPECUARIO, ESTOY PROFUNDAMENTE COMPROMETIDA CON ESCUCHAR, ACOMPAÑAR Y RESPALDAR A NUESTRAS PRODUCTORAS Y PRODUCTORES, EJIDATARIOS, CAMPESINAS Y CAMPESINOS, QUE TODOS LOS DÍAS TRABAJAN LA TIERRA CON ESFUERZO Y AMOR.

EN ESTA SESIÓN DIALOGAMOS SOBRE ACCIONES Y ESTRATEGIAS PARA FORTALECER EL DESARROLLO RURAL, SIEMPRE CON UNA VISIÓN SUSTENTABLE Y PARTICIPATIVA. CREO FIRMEMENTE QUE EL CAMPO ES VIDA, Y QUE INVERTIR EN ÉL ES APOSTAR POR EL BIENESTAR DE NUESTRAS COMUNIDADES Y POR UN FUTURO MÁS JUSTO Y SOSTENIBLE.

SEGUIMOS CAMINANDO, SEMBRANDO Y COSECHANDO EN EQUIPO.



29 DE JUNIO

2DO CROQUETÓN TEMIXCO 2025

FUE UN EVENTO LLENO DE AMOR, ALEGRÍA Y MUCHO MOVIMIENTO, DONDE NUESTRAS MASCOTAS FUERON LAS VERDADERAS PROTAGONISTAS.

DISFRUTAMOS MUCHÍSIMO DE LA CARRERA Y CAMINATA JUNTO A NUESTRAS PERRITAS Y PERRITOS, COMPARTIENDO NO SOLO PASOS, SINO TAMBIÉN SONRISAS, ABRAZOS Y ESA ENERGÍA ÚNICA QUE SOLO LOS ANIMALES SABEN DESPERTAR EN NOSOTROS.

LOS CONCURSOS DE DISFRACES ESTUVIERON INCREÍBLES, CADA LOMITO LUCIÓ CON ORGULLO SU CREATIVIDAD Y CARISMA, DEMOSTRANDO QUE EN TEMIXCO TAMBIÉN HAY TALENTO PERRUÑO.

Y LO MÁS CONMOVEDOR: LA PASARELA DE ADOPCIÓN, DONDE VARIOS PELUDITOS EN ESPERA DE UN HOGAR DESFILARON CON LA ESPERANZA DE ENCONTRAR UNA FAMILIA QUE LES DÉ AMOR, CUIDADOS Y UNA NUEVA OPORTUNIDAD.

GRACIAS A TODAS Y TODOS LOS QUE SE SUMARON CON CORAZÓN ABIERTO. SIGAMOS CONSTRUYENDO UN TEMIXCO MÁS EMPÁTICO, RESPONSABLE Y LLENO DE AMOR POR LOS SERES VIVOS QUE NOS ACOMPAÑAN.

